
クリエイティブ業界セミナー 

「就活と仕事と生き方を考えてみる」 

アンケート集計 
 

開催日：2012 年 11 月 17 日（土） 

時間 ：13：30～17：00 

会場 ：日本電子専門学校 B2 

 

講師：面白法人カヤック  林 真由美氏（Web 企画制作） 

   ㈱エー・ティ・エー 丸山 蘭子氏（コピーライター） 

   ㈱電通テック    中村 幸輝氏（イベントプランナー） 

   ㈱博報堂プロダクツ 中嶋 祐治氏（アートディレクター） 

   ㈱ギャプライズ   鈴木 隆司氏（取締役・Web マーケティング） 

    

司会進行   ㈱ペンと鍬   黒須 治氏 

アドバイザー ㈱ベルズ    佐藤 良仁氏（アートディレクター） 

 

参加者数：37 名（大学生 11 名・専門学校生 26 名） 

申込み数：44 名（出席率 84％） 

 

■アンケート回収数 

 ○専門学校 1 年 12 

 ○専門学校 2 年 10 

 ○大学   3 年  6 

  ○大学   2 年  2 

 

合計 30 名（回収率 81％） 

 

 

 

 

 

 



■■■■パネルディスカッション＆パネルディスカッション＆パネルディスカッション＆パネルディスカッション＆    

質疑応答に関して質疑応答に関して質疑応答に関して質疑応答に関して

    
 

■一人の講演時間は？■一人の講演時間は？■一人の講演時間は？■一人の講演時間は？    

    

    

■受講料について■受講料について■受講料について■受講料について    

    

    

■セミナー全体の時間は？■セミナー全体の時間は？■セミナー全体の時間は？■セミナー全体の時間は？    
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■例年に比べ参加人数が少なかったのですが、思いあたるところがあれば■例年に比べ参加人数が少なかったのですが、思いあたるところがあれば■例年に比べ参加人数が少なかったのですが、思いあたるところがあれば■例年に比べ参加人数が少なかったのですが、思いあたるところがあれば    

    お聞かせください。お聞かせください。お聞かせください。お聞かせください。    

    

○少なくて得した気分です（大学 3年） 

 

○学生にあまり情報が行き届いてなかったところ（大学 3年） 

 

○内容告知の薄さ（専門学校 2年） 

 

○受講料が高い（専門学校 2年） 

 

○自分たちの団体内での告知不足（大学 2年） 

 

○就職の意識が低いのだと思います。これは自分からすればチャンスだと思っ

ています（専門学校 1年） 

 

○就職に対するマイナスのイメージと言うか、就職したくないと言う人が私の

周りに多いので、そう思っている人が他にも多いのかなと思います 

（大学 3年）  

 

○今年の 1年生は去年より少ないので（専門学校 1年） 

 

○セミナー自体は昨年度に比べ、より興味を惹くものだったのですが、東広連

は学校行事がある大学が多かったようです（大学 3年） 

 

○個人的には千円は丁度良いと感じますが、学生にとっては高いかもしれませ

ん。（大学 2年） 

 

○結構近々でこのセミナーのことを知ったので、予定を合わせるのが大変でし

た（専門学校 2年） 

 

○人数の少なさは気にならなかった。このくらいが丁度良いかも 

（専門学校 1年） 

 

 

 



■今回のセミナーに■今回のセミナーに■今回のセミナーに■今回のセミナーに関する意見や感想、今後聴いてみたい分野や個人などご自関する意見や感想、今後聴いてみたい分野や個人などご自関する意見や感想、今後聴いてみたい分野や個人などご自関する意見や感想、今後聴いてみたい分野や個人などご自

由にお書きください。由にお書きください。由にお書きください。由にお書きください。    

 

○面接で、今までに“すごい”と思った学生や、ポートフォリオなどを知りた

いです（専門学校 2年） 

 

○とても興味深いセミナーでした（大学 2年） 

 

○とても面白いセミナーでした。ゼロ距離でのフリーディスカッションで生の

声を聴けて本当にためになりました。モチベーションが上がりました。あり

がとうございました（大学 3年） 

 

○大変貴重なお話を聞くことが出来ました。疑問に思っていたことや、今まで

気付かなかった新たな発見がありました。ありがとうございます（大学 3年） 

 

○デザイン科なのでデザイン業界の方の話を聞く機会は多かったのですが、イ

ベントプロデューサーさんやコピーライターさんなどのお話も聞くことが出

来で良かったと思います（専門学校 1年） 

 

○講師の方々はとても面白く、話も役立ちました。今後はもっと業界の話や、

イラストレーターの分野の方のお話も聞いてみたいです（専門学校 1年） 

 

○イベントプロデューサーなど、初めて聞いた職種や色々なデザイナーの話が

聞けたこと。他の学生の思っていることが知ることができたこと。質問を通

して学べることがあったこと。今後に役立てられると思います 

（専門学校 1年） 

 

○個人的にはインターネット業界のことがとても気になります。インターネッ

ト業界が盛んになっている昨今、その前線にいる人たちはどういう思いなの

か知りたいです（大学 3年） 

 

○お話が聞けて良かったです。視野が広がりました。もう少し掘り下げたお話

も聞きたかったです。イベントプロデューサーと言う職種に出会えてよかっ

たです（専門学校 2年） 

 

○とても貴重な体験でした（専門学校 2年） 



○キャラクター雑貨に興味があるので、キャラクター会社の人の話も聞いてみ

たいです（専門学校 2年） 

 

○アイデアの考え方について知りたいです（専門学校 1年） 

 

○全体的に笑いが多く楽しいセミナーでした。もちろん楽しいだけではなく、

ためになる話やここでしか聞けない話などが聞けて、今自分が悩んでいるこ

との答えが見つかりました（専門学校 1年） 

 

○講師の方のお話、とても勉強になりました。今後に生かしたいと思います 

（専門学校 1年） 

 

○とても熱いお話が聞けて幸せです。今まで以上にデザイナーと言う生き方が

好きになれました！（専門学校 2年） 

 

○より深く広告や Web について知りたいと思いました（大学 2年） 

 

○些細な質問でも丁寧にお答えいただき、とてもためになりました。また参加

したいと思いました（専門学校 2年） 

 

○身近で聴けて大変勉強になりました（専門学校 2年） 

 

○映像業界についても聞きたいです（大学 3年） 

 

○正直あまり期待していなかったのですが、とてもためになりました 

（大学 3年） 

 

○何か創るワークショップ形式もやってみたい（専門学校 1年） 

 


